

【ビジネスセミナー】 輸送インフラに関するワークショップの実施(米国)

在マイアミ総領事館

開催日: 令和6年10月21日

場 所: マイアミデイド郡交通計画局カンファレンス・ルーム

主催(共催): 在マイアミ総領事館、広域マイアミ圏商工会

協力/参加企業・自治体: 我が国より、日立レール社及び三菱重工/クリスタル・ムーバー・サービス社(以下三菱重工社)。フロリダ州側から、広域マイアミ圏商工会、マイアミデイド郡政府、同郡交通局、ブライトライン社、トライレイル社、マイアミ国際空港、マイアミ国際港他

【概要】

- 本ワークショップは、2023年11月～12月に実施されたレヴィン=カヴァ・マイアミデイド郡長率いる同郡の貿易投資ミッションによる訪日の成果を具体化すべく、日立レール社及び三菱重工社の技術のプレゼンテーションの機会を提供することで、同郡の輸送インフラ分野への日本企業の参入を促進する目的で開催した。
- ワークショップの冒頭、レヴィン=カヴァ・マイアミデイド郡長、サンチェス広域マイアミ圏商工会会頭、ブクレ・マイアミデイド郡交通計画局長より、2023年の同郡貿易投資ミッションにおいて、戦略的マイアミエリア高速輸送システム(SMART)プログラム促進の参考として「ゆりかもめ」への試乗を行ったことに言及しつつ、同郡の輸送インフラ整備への日本企業の参画を歓迎する旨発言があった。
- 在マイアミ総領事から、同郡の交通インフラ整備において優れた実績を有する日本企業の実績を紹介しつつ、同分野におけるさらなる日本企業の貢献への期待を表明した。その後、日立レール及び三菱重工社のそれぞれの幹部から、両社の海外展開や技術、サービス等に関するプレゼンテーション及び質疑応答が行われた。
- ワークショップの前後には立食形式の懇親会を開催し、関係者間のネットワーク構築の機会となった。
- 輸送インフラの整備は、急激な経済成長と人口増加を遂げるマイアミデイド郡にとって喫緊の課題であり、同郡はSMARTプログラムの下で輸送インフラ開発を推進している。本ワークショップは、同郡関係者に対する日本企業の製品及び技術に関する理解の深化に資するとともに、日本企業による現地インフラ分野でのビジネス連携を促進する貴重な機会となった。

